

L'INTERNAT

AU LYCEE PIERRE MENDES FRANCE EPINAL

L'internat du lycée Mendès France est un vrai gage de **réussite scolaire**, d'éducation et de socialisation. Tout est fait pour accompagner et aider les élèves, tant dans leurs difficultés que dans leur **épanouissement personnel** et social.



STRUCTURE

- 6 dortoirs : 4 pour les garçons (192 places)
2 pour les filles (84 places)
- 6 places par chambre



PUBLIC ACCUEILLI

Secondes, Premières, Terminales, classes préparatoires aux grandes écoles (CPGE). La répartition des élèves dans les dortoirs se fait en fonction de leur niveau. Pour les Secondes, l'étude du soir se déroule en salle (de 19h30 à 21h), sous la surveillance d'un AED. Les Premières et les Terminales étudient en chambre (de 19h30 à 21h30).

Aide au travail scolaire

••••• Les cordées de la réussite : dans le cadre d'un partenariat avec l'ENSTIB (Ecole Nationale Supérieure des Technologies et Industries du Bois), des étudiants se rendent au lycée plusieurs soirs par semaine et proposent des séances de soutien scolaire aux élèves en difficultés (ou simplement demandeurs).

••••• Du tutorat est mis en place dès que possible entre élèves.

••••• Les AED peuvent également prêter main forte et n'hésitent pas à aider les élèves quand ces derniers sollicitent leur domaine de compétences.



Animation - Foyer Socio-éducatif (FSE)

••••• Le FSE gère plusieurs clubs, et s'adapte chaque année aux demandes des élèves : club musique, club musculation, club jeu de rôle, club échecs, club jeu de Go...

••••• Le FSE propose et offre des sorties culturelles et festives régulièrement aux élèves : spectacles dans le cadre du festival « les Larmes du rire », soirées « café Jazz », soirées « PlassO'Jeux »... Sans oublier l'incontournable soirée de Noël, fête organisée chaque année par le Conseil de la Vie Lycéenne (CVL) : les chants, la danse et la joie de vivre y sont toujours au rendez-vous !

••••• Le sport est toujours valorisé par le FSE : lors de la saison 2017, les internes ont pu assister à un match de la Coupe de France de foot (SAS Epinal contre Marseille)... En 2019, ce fut contre Lille ! Des souvenirs inoubliables pour les élèves !